

# 遺愛女子中学3年生（53名）が 卒業レポートを発表しました！！

3月11日（土）に卒業する卒業生53名の『卒業レポート発表会』が、3月7日（火）13:30-15:10に遺愛女子中学校の6教室に分かれて行われました。

毎年3月に実施されているもので、準備には約1年かけて行います。

2022年度の場合は5月16日までに学級担任と面談しながら、生徒自身の関心に沿いながら卒業レポートのテーマを決定しました。

6月20日までに1人1人につくアドバイザーの先生（遺愛女子中学・高校の教員が総動員されます）を決定し、研究の目的、内容、方法を具体化し、アドバイザーに企画書を提出しました。そして夏休みまでの間に、情報収集、内容精選、内容整理、表現方法の工夫をし、説得力のある論文構成の準備をしました。

夏休み中にアンケート、インタビュー、実地調査、実験などレポートに必要な資料などを集め、夏休み明けに、調査結果をアドバイザーの先生へ報告し、さらにレポート（論文）のレトリックについて学びました。

9月21日にレポートの中間発表会を4人（アドバイザーを含めると8人）くらいのグループに分けて実施し、質疑応答をしました。

それを踏まえてさらに練りこみ、卒業レポートを完成し、パワーポイント資料をつくり、レポート発表会実施に至りました。2022年度はさらに各自でレポートの400字要約も行い、小冊子にしています。

7日の発表会では同時に6教室で展開しているために、すべてを聴くことはできませんでしたが、どの発表も、非常によく準備されており内容が充実していて素晴らしい発表でした。中学3年生でこれだけのものを発表できるのは大したものだと感じました。

2023年3月10日（金）

